

18. *H. G. Brönn*, Morphologische Studien über die Gestaltungsgesetze der Naturkörper überhaupt, und der Organischen insbesondere. Leipzig und Heidelberg, 1858.

(*H. G. Brönn*, Morphological Studies on the Laws of Form of Natural Bodies in General, and of Organic Bodies in Particular. Leipzig and Heidelberg, 1858.)

19. *H. G. Brönn*, Untersuchungen über die Entwicklungsgesetze der organischen Welt während der Bildungszeit unserer Erdoberfläche. Stuttgart, 1858.

(*H. G. Brönn*, Investigations on the Laws of Development of the Organic World during the Time of the Formation of the Earth's Crust. Stuttgart, 1858.)

20. *Carl Ernst Bär*, Ueber Entwicklungsgeschichte der Thiere. Beobachtung und Reflexion. 2 Bände. 1828.

(*Carl Ernst Bär*, On the History of the Development of Animals. Observation and Reflection. 2 Vols. 1828.)

21. *Carl Gegenbaur*, Grundzüge der vergleichenden Anatomie. Leipzig, 1859. 2 (Umgearbeitete) Auflage, 1870.

(*Carl Gegenbaur*, Outlines of Comparative Anatomy. Leipzig, 1859. 2nd (Revised) Edition, 1870.)

22. *Immanuel Kant*, Allgemeine Naturgeschichte und Theorie des Himmels, oder Versuch von der Verfassung und dem mechanischen Ursprunge des ganzen Weltgebäudes nach Newton'schen Grundsätzen abgehandelt. Königsberg, 1755.

(*Immanuel Kant*, General History of Nature and Theory of the Heavens; or, Essay on the Constitution and the Mechanical Origin of the whole Universe treated according to Newton's Principles. Königsberg, 1755.)

23. *Ernst Haeckel*, Die Radiolarien. Eine Monographie. Mit einem Atlas von 35 Kupfertafeln. Berlin, 1862.

(*Ernst Haeckel*, The Radiolaria. A Monograph, with Atlas containing 35 Copper-plates. Berlin, 1862.)